



發行所 岩室村役場  
印刷所 卷・北洋印刷 K.K.

No. 141

## 岩室村の人口

(12月1日現在) 前月対比  
 ..... 4,233人 (+10)  
 ..... 4,824人 (+14)  
 ..... 9,057人 (+24)  
 ..... 2,057世帯 (+14)  
 (住民基本台帳による)



# 昭和49年実行目標 物を節約しよう



岩室村長 横山喜八郎

新年

おぬでどうぞれこせよ

状勢に、私はむしろ憤りをもつて感ずるものであります。

私共の生活環境は、常に人間生活上、好条件下でなければならないが、永い歴史の過程には幾多の変遷があり、今日までに創造された環境の分析が必要であります。

敗戦によって、好むと好まざるとに与えられた民主主義は、眞の民主主義への定着なくして個人的自由主義を詠歌し何等の統制、政治もない自由主義が日本本土に満溢しており、常に国民一人一人の権利のみが生じ行され、人間の道徳は地に落ちつたつある今日の日本の様態を、むしろ外国人は、異常な眼差しで私共日本人を見ておると言います。

然し、私共は、現状の日本人に、憂國の至情と申せば大袈裟であろうけれども、最近の日本経済が、将に混乱の域にある渦中を識り、

経済情勢の中において猶豫不決の岩室社会の時代的向上を図るにあたる諸対策を因ねばならないのであります。特に岩室村は過去農村観察の旗を掲げてまいり、其の第一期の始動として今春後七浦シーサイドライン開通は稍もすれば後退憂慮される岩室社会の光明が灯される事は本村发展飛躍に大きな意義をもつものであります。従つて私共に与えられた天与の試練である幾多社会的使命を認識して、村民皆さんの負託に応えるべく最大の努力を傾注するものでありますので、何分の御理解と御協力をおこなうものであります。

最後に各位の御健勝を祈り、又離村されて異郷に活躍の皆さん方に、より生き新年であるよう念ずる所共に、私共が最も親愛する郷土岩室村の繁栄を祈り、年頭の御挨拶をいたします。

昭和四十五年 明朗  
昭和四十六年 体を怠る  
昭和四十七年 緑を育む  
昭和四十八年 飲酒運転の禁止

にして親切  
鍛えよう

当初からの

実行目標

国民一人一人  
が、憂国の至  
情を吐露され

又、諸施策について述べては、昭和四十九年度の農林省指定の自然休養村事業は、第

名口四一四三

。時間を守ろう

四四一五三

。明朗にして親切

昭和四十六年

。体を鍛えよう

昭和四十七年

。緑を育てよう

昭和四十八年

飲酒運転をやめ